

LES ARCHEOLOGUES DANS LE QUERCY

La Société française d'archéologie tiendra son Congrès l'an prochain dans le Rouergue et le Quercy. On sait que cette grande société, que dirige M. Marcel Aubert, professeur à l'École des Chartes, membre de l'Institut, se réunit, chaque année, en Congrès, dans une région de la France. Cette réunion dure une semaine, au cours de laquelle les principaux monuments de la région choisie sont visités.

La date du Congrès de 1937 et son programme ne sont pas encore définitivement arrêtés. Nous pouvons seulement dire qu'il aura lieu en mai ou juin, et que les visites et excursions envisagées comprennent : dans l'Aveyron, Rodez, Espalion, Villefranche-de-Rouergue, Villeneuve, Najac, Sauveterre, Entraygues, Conques, etc. ; dans le Lot, Cahors, Figeac, Assier, Marcilhac, Tournai, etc. Une excursion doit pousser une pointe sur Saint-Antoine, dans le Tarn-et-Garonne.

Compatriote

Notre jeune compatriote, M. Paul Saint-Chamant, de St-Céré, a été admissible au concours de dessinateur de la Ville de Paris.

Obsèques

Jeu de midi, ont été célébrées les obsèques de M. le chanoine Brunet, économiste du Petit Séminaire, décédé à Cahors, à l'âge de 66 ans. C'est le 2^e deuil cruel qui vient d'éprouver le Séminaire qui, comme on le sait, est, depuis plusieurs semaines, licencié pour cause d'épidémie.

Une nombreuse assistance a assisté aux obsèques de M. le chanoine Brunet et à témoignage de vives sympathies à la famille à laquelle nous adressons nos sincères condoléances.

Chute d'un madrier

Un ouvrier forgeron, à l'entreprise Soupire, M. Pedro Bailon a été blessé par la chute d'un madrier mal équilibré qui lui a déterminé une entorse tibio-tarsienne. Il a reçu les soins du docteur Mendaille. Incapacité de travail de 15 jours.

Tombé d'une échelle

M. Sireys, ouvrier peintre chez M. Delcros, est tombé d'une échelle sur laquelle il était monté et a été fortement contusionné. M. le docteur Ségalat l'a examiné. 10 jours d'incapacité de travail.

Homonymie

M. Gabriel Delsol, marchand de primeurs, avenue de l'Abattoir à Cahors, nous prie d'indiquer qu'il n'a rien de commun avec le nommé Gabriel Delsol arrêté vendredi, place du Marché, pour purger une peine de 7 jours de prison prononcée par le tribunal correctionnel de Cahors.

Chien retrouvé

Il y a quelques jours, M. Jules Cabanes, un estimé négociant de Cahors, rue Lestieu, porta plainte au Commissariat contre inconnu pour vol de son chien.

La plainte vient d'être retirée. Le chien vient de rentrer au domicile du patron. Peut-être que celui qui le retenait a craint d'être pincé un jour ou l'autre, et, par prudence, il a relâché le chien.

Qui a raison ?

Plainte a été portée par le sieur Pradines, demeurant impasse Séguier, pour violence contre le sieur Dorez. Or, celui-ci a déposé, également, pour violence, une plainte contre Pradines. Qui a raison ? M. Raquin, l'excellent commissaire de police a ouvert une enquête pour mettre l'affaire au clair.

En émondant des arbres

M. Vernières, propriétaire au Bourg, était occupé à émonder des arbres lorsque, tout à coup, une branche le frappa en plein visage. La lèvre supérieure fut fortement entaillée.

ON DEMANDE

Une bonne

S'adres. : 12, place des Petites-Boucheries

Feuilleton du « Journal du Lot » 13

FILLE DE PRINCE

ROMAN PAR

MAX DU VEUZIT

Je dois avouer que j'approuvais pleinement ce programme de mon mari, la solitude à deux me semblait délicieuse. De plus, cette jeunesse bruyante et turbulente, entrevue au consulat, ne m'attirait guère. Pour notre prestige, il valait mieux garder les distances dont parlait Gys. Nous étions des « princes » et il était inutile de révéler notre véritable situation de fortune.

Notre vie était, en effet, bien modeste et même presque pauvre, surtout que je ne gagnais plus rien depuis que j'avais abandonné mes fonctions d'infirmière, Gys n'ayant pas voulu me voir retourner à l'hôpital.

Oh ! Je sais bien que l'appartement était toujours gentiment arrangé et qu'il y avait des fleurs sur le bureau de Gys, ainsi que sur la table où nous faisons de délicieuses dinettes... Mais je sais bien aussi ce que la « princesse » devait éprouver d'ingéniosité pour arriver à ce résultat et combien de choses elle devait faire elle-même pour que le menu fût réussi et le nid confortable et plaisant.

Évadé de Leyme

Mardi, le nommé Pierre Morère, de Lebrail, en traitement à l'Asile de Leyme, trompant la surveillance du personnel, s'est évadé. Comme on supposait que Morère, selon ses déclarations, voulait revenir à Lebrail, le maire de cette commune fut prévenu et une surveillance fut établie.

Effectivement, la gendarmerie de Labastide-Murat l'arrêtait peu après dans cette commune qu'il traversait à pied. Il avait déjà parcouru 40 kilomètres. Morère a été réintégré à Leyme.

Auto contre cycliste

Dimanche, vers 19 h. 30, un jeune cycliste d'Espenal (Tarn-et-Garonne) arrivait au tournant de la route, près de Montoumèrc, lorsqu'au même moment survint une auto appartenant à M. Jourdes, limonadier à Montroulez (Tarn-et-Garonne). Le choc fut inévitable. Le jeune cycliste fut heurté et projeté avec violence sur le sol, où il resta inanimé. Des soins lui furent aussitôt prodigués. Les blessures reçues par le cycliste sont très graves.

La boule manque son but

Dimanche, M. Delpech, propriétaire à Groléac, s'était rendu à Nadaille-de-Payrignac, chez des amis qui, au cours de la journée, organisèrent une partie de boules. La partie se déroulait à la satisfaction des joueurs, lorsque, tout à coup, on vit M. Delpech, s'affaisser. Il venait de recevoir une boule en pleine figure.

Conduit chez le docteur Martin-Bithourd, il reçut les soins nécessaires par son état. Les cartilages du nez ont été fortement froissés, mais il n'y a pas de fracture. M. Delpech a pu regagner son domicile.

Tombé de charrette

Le jeune Charles Chatain, 4 ans, du village du Cluzel (commune de Pontciré), était à côté de son père, sur une charrette traînée par des bœufs. Par suite d'un mouvement brusque, il perdit l'équilibre et tomba sous la charrette dont une des roues lui mit à nu l'os frontal. Le pauvre enfant a été transporté chez M. le docteur Rougier, à Cahors, qui pratiqua plusieurs points de suture. L'état de l'enfant est grave.

Une auto dans un champ

Mardi matin, une auto de la maison Begout, manufacture d'habillement, à Bordeaux, venant à Cahors, a été projetée dans un champ d'une profondeur de 2 mètres environ, près de Limogne. L'accident s'est produit par suite de la rupture d'un pneu. Le conducteur a été légèrement contusionné. Il a reçu les soins du docteur Ouvrieu.

Un mort sur un mur

Lundi, vers 20 h. 30, le corps d'un nommé Soucka, sujet portugais, a été découvert au lieu dit « la Robertie » (commune de Figeac) à mi-pente du coteau dominé par la carrière exploitée par M. Castagné.

Le cadavre se présentait d'étrange façon : le corps posé sur un mur, les pieds touchant le sol du chemin, la tête renversée, les yeux et la bouche grands ouverts. La main droite était crispée sur le manche d'une canne.

Soucka était un mutilé du travail et retraité de l'entreprise Castagné. Il était âgé de 65 ans. Sa femme l'avait quitté pour aller au Portugal soigner sa mère et ses 4 enfants. Il n'avait pas voulu la suivre.

Malade depuis quelque temps, Soucka avait dit à ses voisins qu'il avait absorbé, en une fois, le contenu d'une fiole d'un remède ordonné par le médecin, remède qu'il aurait dû prendre à doses de cuillerées à bouche.

Accident

Dimanche soir, M. Lafferrerie, de Montbrun, se rendait à sa propriété, montée sur une petite charrette attelée d'un âne, lorsque, tout à coup, il perdit l'équilibre et tomba sur la route. Dans la chute, il a été assez gravement blessé à la tête, à la figure. Il a été transporté à Cahors où il a été examiné par M. le docteur Rougier.

Infraction

Ces jours derniers, un accident d'auto eut lieu à Vers. L'auto de M. Grégoire, architecte à Toulouse, et un camion de l'entreprise Capitaine, entrèrent en collision. L'enquête de la gendarmerie a établi que les autos allaient à une vitesse de 45 kilomètres à l'heure. Or l'arrêt municipal limite à 20 kilomètres à l'heure, pour les autos et à 10 kilomètres à l'heure pour les camions, dans la traversée de l'agglomération.

Procès-verbal a été dressé aux chauffeurs.

Au violon

Les agents de police Mercadier et Terrier rencontrèrent le nommé Maurs, ouvrier à l'entreprise Nivet, déambulant, en état d'ivresse dans les rues de Cahors. Ils le conduisirent au bureau de police, puis l'enfermèrent au violon. Le lendemain, il fut relaxé, mais nanti d'un procès-verbal.

Désinfection de véhicules

Contravention a été dressée à Mme Jeanne Bernard, bouchère à Gramat et à M. Marcelin Cournot, boucher à Belfort-du-Quercy dont les camionnettes servant au transport du bétail ne portaient pas la mention obligatoire de désinfection des deux véhicules.

Les Sports

AVIRON CADURCIEN

Après une brillante saison de sports athlétiques terrestres, basket et association, les couleurs cadurciennes de l'Aviron ouvrent actuellement la saison nautique. Cette branche du club doyen qui fut l'orgueil de la cité durant les périodes d'avant-guerre et jusqu'à ces dernières années où il y eut quelque ralentissement de succès, paraît revêtir, cette saison, une assez considérable importance.

Les victoires remportées en basket-ball, où l'Aviron s'est octroyé définitivement le Challenge de la Ville. Le titre de Champion du Lot, première série, enlevé par l'équipe première d'association après une glorieuse saison ; tous ses efforts couronnés de succès semblent devoir rejaillir sur la section Aviron. Cette solidarité et ce cran admirés toute la saison d'hiver, se retrouvent actuellement à l'embarcadere du garage, route de Larroque-des-Arcs. Chacun y accomplit cet effort soutenu qui donne une heureuse confiance à ceux qui participent, de près ou de loin à la renommée du vieux club local.

D'ores et déjà, les premières régates de Villemar, le 31 mai, verront les représentants « bleu et blanc » bien armés pour ramener le prestige des années écoulées.

Voici l'ordre des régates régionales, auxquelles participeront officiellement les rameurs de l'A.C. :

à Villemar le 31 mai ; à Montauban, le 7 juin ; à Cahors, le 21 juin ; à Agen, le 28 juin ; à Villeneuve-sur-Lot, le 12 juillet ; à Libos, le 14 juillet.

En ce qui concerne les régates organisées par l'A.C., il y a un programme très chargé pour le 21 juin.

Sept courses sont comprises pour la réunion qui se déroule tous les ans dans le bief avironnais. (Courses de voles, outriggers 4 et 8 rameurs, skiffs toutes catégories).

Association. — Il est rappelé à tous les jeunes gens désireux d'apprendre les premières notions d'association, en vue de la saison 36-37, de vouloir bien se rendre au terrain de l'Île, le dimanche matin, à partir de 10 heures.

LES S.A.G. DU LOT

Voici les résultats du concours départemental qui a eu lieu le 24 mai :

Catégorie A. — Classement collectif : La Tour-de-Faure Olympique, 112 points ; 2° l'Union Sportive Puy-l'Évêque, 102 points ; 3° Aviron Cadurcien, 98 points ; 4° La Fraternelle des Junies, 96 points ; 4° Union Sportive Luzéchoise, 84 points.

Classement individuel : 1° Pons Paul, de Tour-de-Faure Olympique, 51 points ; 2° Calmeçon, de l'Union Sportive Puy-l'Évêque, 42 points ; 3° Derruau, de l'Aviron Cadurcien, 41 points ; 4° Garrigou, de l'Aviron Cadurcien, 36 points ; 5° Bachid, du Réveil Sportif de Castelnau, 35 points.

Catégorie B. — Classement collectif : 1° Union Sportive Puy-l'Évêque, 79 points ; 2° La Fraternelle des Junies, 70 points ; 3° Les Jeunes Cadourques, 57 points ; 4° Avenir Spor-

tif du Boulv., 52 points ; 5° Stade Praysacois, 52 points.

Classement individuel : 1° Neumille, de l'Union Sportive de Puy-l'Évêque, 32 points ; 2° Ponticé, de la Fraternelle des Junies, 30 points ; 3° Malinie, de l'Union Sportive de Puy-l'Évêque, 27 points ; 4° Delmouly, de l'Avenir Sportif du Boulv., 26 points ; 5° Cavallé, des Ecureuils Gramatois, 25 points.

« La Coupe du Quercy » en compétition, a été gagnée cette année par l'Union Sportive Puy-l'Évêque, à qui nous adressons nos félicitations.

Arrondissement de Cahors

Larroke-des-Arcs

Nécrologie. — Nous apprenons la mort de M. Louis Guichard, propriétaire, conseiller municipal de notre commune. Nous adressons à la famille nos bien sincères condoléances.

Castelnau-Montratiot

La culture fruitière. — Lire à la « Chronique du Lot ».

L'Hospitalet

Hyméne. — Nous apprenons avec plaisir le prochain mariage de Mlle Alice Soupa, pupille de la Nation avec M. Armand Marmé, de St-Chamand. Nous adressons aux futurs époux nos meilleurs vœux de bonheur.

Naissance. — Un troisième enfant est né chez les époux Ausset Sébastien, de Granéjols. Compliments au papa et nos meilleurs vœux de bonne santé à la maman et au bébé.

St-Denis-Catus

Nécrologie. — C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris la mort subite de Mme Sidonie Albert, de Lapeyrade, âgée de 63 ans seulement. Les obsèques ont eu lieu lundi matin en présence de la population presque entière. Sympathique à tous et très estimée, Mme Albert ne laisse que des regrets.

Nous exprimons à notre ami, M. Adolphe Albert, à Mlle Albert, aux familles Albert, Capelle, Riblé, etc, nos condoléances attristées. — E. S.

Limogne

La Fraternelle. — Notre excellente société musicale organise pour le dimanche 7 juin, une excursion aux Gorges du Tarn et de l'Aveyron.

Duravel

Monument à la Reine Astrid. — Des fillettes de notre école : Geneviève Baillie, Gabrielle Caminade, Paulette Labro et Françoise Pecherty ont distribué dimanche les portraits de la reine Astrid. Elles ont recueilli une somme de 20 fr. qui a été adressée au Comité du Monument à Toulouse.

Rappelons que le Conseil avait déjà envoyé 10 francs au même Comité.

Tour-de-Faure

Taille des arbres fruitiers. — Une taille d'arbres fruitiers aura lieu mardi 2 juin, de 9 heures à 11 heures chez M. Lagarrigue, propriétaire. Cette démonstration se fera sous les auspices des services agricoles du Lot.

Arrondissement de Figeac

Saint-Céré

Ecole Primaire Supérieure. — Au concours des bourses nationales, sur 7 aspirants admis définitivement en 2^e série, trois sont élèves de l'E.P.S. de St-Céré : Jacques Para, reçu n° 1 pour l'enseignement secondaire ; René Lacaze, reçu n° 3 et Ernest Audigé, reçu n° 4 pour l'enseignement primaire supérieur. Félicitations aux jeunes lauréats et à leur excellent professeur M. Bru.

Arrondissement de Gourdon

Martel

Arrêt municipal. — M. le Maire de Martel vient de prendre un arrêté par lequel tous les chiens circulant sur la voie publique dans la commune de Martel, devront être muselés ou tenus en laisse, pendant un délai de deux mois à dater du 24 courant.

Cet arrêté a été pris en raison du fait qu'un chien berger, présentant les symptômes de la rage, a mordu le jeune Marius Cayzac, de Combecave (commune de Martel).

Hyméne. — Lundi a été célébré le mariage de Mlle Cécile Castex avec M. Jean Poignet. Nous adressons aux nouveaux époux nos meilleurs vœux de bonheur.

Obsèques. — Ces jours derniers ont été célébrées les obsèques de M. Pierre Vitrac, du Guiraudet (commune de Martel), décédé à l'âge de 68 ans. Une nombreuse assistance a suivi le convoi funèbre au cimetière où a eu lieu l'inhumation. Nous adressons à la famille nos sincères condoléances.

St-Germain-du-Bel-Air

La foire. — Notre foire qui s'est tenue le 23 au lieu du 22, à cause de la foire de Gourdon, n'a pas eu son importance habituelle. Peu de bétail sur le foirail et quelques transactions, mais au même cours. Les travaux de la saison avaient retenu les cultivateurs aux champs.

Naissance. — Nous apprenons avec plaisir la naissance d'une superbe fillette, prénommée Jacqueline-Odet, chez les époux Viallard, gendre Larvive. Nos meilleurs vœux de bonne santé à la maman et au bébé.

Salviac

Nos compatriotes. — M. Bos Jean-Lucien, notre estimé compatriote, inspecteur principal de la circulation à Paris, président des Médaillés militaires de la Préfecture de Police à Paris, vient d'être envoyé en mission à l'orphelinat de Grâce (Aude). Il était accompagné de MM. Gaston Carré, secrétaire, et François Georges, trésorier.

La gendarmerie. — Nous apprenons que M. Carcassès, gendarme à Salviac, vient d'être nommé en la même qualité à Verfeil, canton de Monstruc-la-Conseillère (Hte-Garonne). M. Carcassès était à Salviac depuis déjà quelques années. Nous lui présentons ainsi qu'à sa famille tous nos regrets en raison de sa mutation.

REMERCIEMENTS

Les familles ZAZZARON, FERRIER remercient toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie à l'occasion du décès de

Monsieur Victor ZAZZARON
leur frère et beau-frère.

Un médicament doit être agréable

Ainsi, on le prend avec goût, régulièrement et on en retire tous les bienfaits. C'est pourquoi la Quintonine est si appréciée et universellement répandue : son goût, en effet, est délicieux. Versée dans un litre de vin la Quintonine constitue une plus énergique des reconstituants. Elle stimule l'appétit, fortifie le sang, combat l'anémie et tous les états de fatigue et de surmenage. Un flacon de Quintonine coûte seulement 4 fr. 95. Ttes Pharmacies et Pharmacies à Cahors.

TOURISTES-GOURMETS

Allez chez

Cassagnolle René
Hôtel de Londres
MONPAZIER (Dordogne)
Prix d'excellence
de l'Académie du Périgord

Vente Réclame

Demain samedi, Place Galdemar (côté Halle), BERNARD ALCO mettra en vente un grand assortiment de robes nouvelles. Un lot chemisiers, beau jersey indémodable, 15 fr. Grand choix de chemisettes jersey indémodable mat, pour hommes, 15 fr. Parures, 3 pièces, jersey qualité supérieure, 29 fr. Combinaisons indémodable mat, avec incrustation, 15 fr. Culottes, 5 fr. Un lot pantalons flanelle, valeur 45 fr., sacrifié, 29 fr. Grand choix de belles cravates hommes, série naturelle ou rayonne, 5 fr. Un lot de blousons, 10 fr. Chemisettes coton, ceintures, bas, chaussettes fil, 4 et 5 fr., etc.

ON DEMANDE

Ouvrière coiffeuse et apprentie

se présenter, de 19 h. à 19 h. 1/2, chez POPOVITCH, 4, rue Mal-Foch, CAHORS

Déménagements Groupages réguliers

Demi-tarif en retour

CENTRE, LOT ou région, Dépot à Cahors
PETIT, 65, rue Dulong, PARIS
(Carnot 46-57)

Arrondissement de Cahors

St-Germain-du-Bel-Air

La foire. — Notre foire qui s'est tenue le 23 au lieu du 22, à cause de la foire de Gourdon, n'a pas eu son importance habituelle. Peu de bétail sur le foirail et quelques transactions, mais au même cours. Les travaux de la saison avaient retenu les cultivateurs aux champs.

Naissance. — Nous apprenons avec plaisir la naissance d'une superbe fillette, prénommée Jacqueline-Odet, chez les époux Viallard, gendre Larvive. Nos meilleurs vœux de bonne santé à la maman et au bébé.

Salviac

Nos compatriotes. — M. Bos Jean-Lucien, notre estimé compatriote, inspecteur principal de la circulation à Paris, président des Médaillés militaires de la Préfecture de Police à Paris, vient d'être envoyé en mission à l'orphelinat de Grâce (Aude). Il était accompagné de MM. Gaston Carré, secrétaire, et François Georges, trésorier.

La gendarmerie. — Nous apprenons que M. Carcassès, gendarme à Salviac, vient d'être nommé en la même qualité à Verfeil, canton de Monstruc-la-Conseillère (Hte-Garonne). M. Carcassès était à Salviac depuis déjà quelques années. Nous lui présentons ainsi qu'à sa famille tous nos regrets en raison de sa mutation.

« Je ne doute pas... J'ai une confiance absolue en toi... Même si la vie nous réserve des moments difficiles, ce ne sera rien, tant que nous serons ensemble, appuyés l'un sur l'autre. — Oui, notre amour seul compte... Et, tant que le cœur de l'un sera sûr du cœur de l'autre, tout le reste n'est rien. — Il disait ces mots en me regardant profondément dans les yeux, les mains empressées doucement ma tête devant lui. — Il me baisait les yeux, le front, les lèvres avec une sorte de farouche ivresse. — Ma femme, ma bien-aimée, ma Vali chérie !... Toute ma vie, tout mon bonheur !... Ah ! Je suis riche, puisque je te tiens dans mes bras ! Je suis puissant, puisque je possède ton amour ! La chance me favorise, puisque j'ai pu t'épouser et t'aimer ! — Et tous ces mots d'amour étaient ponctués de baisers fougueux et d'étreintes passionnées. — Je sortais de ses bras, complètement rassurée, sentant intensément que sa tendresse pour moi était invulnérable. — C'était en dehors de ses sentiments intimes qu'il fallait chercher la cause de ses soucis... Et, égoïstement, j'essaierais de me convaincre que ce n'était rien et que tout s'arrangerait, d'où que vint le mal, le principal étant avant tout que nous nous aimions toujours. — Etourdie ! Aveugle que j'étais ! (A suivre), — Alors, pourquoi doutes-tu ? »

ils exigeaient beaucoup de soins et qu'ils donnaient énormément de mal à les tenir propres, elle ne put trouver une minute pour satisfaire son déplorables penchant. — Tu vois, chérie, le grand danger qu'il y a pour une future maman à laisser paraître ses gros défauts. — Vois-tu qu'un mauvais génie l'envoie, d'un seul coup, six gros poupons ? — Il continuait ainsi, gaiement, mais son ton enjoué sonnait faux et ne me rassurait pas du tout... au contraire ! — Vers la fin du mois de janvier, mon mari parut de plus en plus soucieux. — Il ne mangeait presque plus et, bien qu'il cherchât toujours à ne rien laisser voir de ses ennuis, il demeurait de longs moments silencieux et comme accablé sous de trop lourdes pensées. — Gys, dis-je, un jour, en venant entourer ses épaules de mes deux bras, dis-moi que tu n'aimes encore comme au premier jour ? — Je t'aime plus que jamais, chère Vali bien-aimée. — Nous sommes toujours unis pour toute la vie ? — Pour toute la vie ! affirma-t-il gravement. — Et, me regardant dans les yeux : — Ne te souviens-tu pas de mes serments... devant Dieu... dans la petite église du bord de l'eau ? — Oh ! oui ! Je me souviens... Ce fut la minute la plus douce du jour de notre mariage. — Alors, pourquoi doutes-tu ?

Je ne m'inquiétais pas et je supportais sans tristesse cette solitude, sachant qu'au retour de Gys, je retrouverais un mari plus tendre et plus amoureux que jamais. — Ce qui me paraissait moins rassurant, c'était que Gys paraissait parfois très soucieux, comme s'il était en proie à quelque gros tourment qu'il ne voulait pas me révéler. — Il n'aimait pas d'ailleurs m'entendre lui poser des questions à ce sujet. — Les affaires des hommes ne regardent pas les jolies femmes, disait-il, en me faisant taire d'un baiser. — Mais cette réponse, destinée à me rassurer, me tourmentait néanmoins. — Et, parce que j'étais femme et amoureux avant d'être princesse, je tremblais parfois pour notre bonheur. — Il est bien difficile de cacher quelque chose à l'intuition d'une femme qui aime vraiment. — Le moindre souci sur le front de Gys m'était sensible, au point qu'il ne pouvait pas le dissimuler, malgré sa volonté de ne m'attrister en rien. — J'évitais de lui en faire la remarque, puisque cela paraissait lui déplaire ; mais il sentait mon regard, anxieux malgré moi, le fixer à la dérobée. — La plupart du temps, il se mettait à plaisanter, pour me donner le change. — Chérie, je vais te raconter la magnifique histoire d'une belle princesse qui fut punie pour s'être livrée trop visiblement à son défaut de curiosité : — Elle eut six bébés d'un coup, mais ses petits princes n'étaient pas plus gros que des petits lapins. Et comme

AGENTS Hommes, Dames dem. partout même dans villages vendre pour leur compte Cafés Torréfiés avec sans Primes. Participation Loterie Nationale. Paiem. après vente. — **Établissements ST-JAMES, SALON** (Provence).

REPRÉSENTANT avec auto, sérieux et très actif est demandé pour ventes HUILES AUTOS. AGENCE GÉNÉRALE pour la région sera accordée à Agent capable, après essai. Conditions intéressantes; Commissions et frais de déplacements. Ecr. : **NOBLET, HUILE-RIE CENTRALE DIVRY** (Fondée en 1893) 3, rue Pasteur, Ivry (Seine).

REPRÉSENTANTS visitant les pharmaciens et herbivores sont demandés par fabrication spécialités et produits conditionnés. Ecrire R. 25,073 au **JOURNAL** en indiquant âge et références.

On demande personne à la commission si possible int. boulangerie pour tenir dépôt levure et faire livraison clientèle à CAHORS et rég. Ecr. réf. **J. M. Publ. Ouest**, 2, rue des Colonnades, PARIS.

Bibliographie

CONSEILS AUX FEMMES MAIGRES

« J'ai reçu hier une lettre qui eût arraché des larmes aux plus insensibles. Une jeune femme m'écrivait « en me suppliant de lui indiquer le traitement de la maigreur. Intelligente et jolie, elle souffrait de cette disgrâce et lui disait, disant-elle, d'avoir échoué dans toutes espèces d'entreprises, courtisée par des hommes aimables et qu'elle eût aimé, elle n'osait s'abandonner à son inclination, hantée qu'elle était par la crainte des surprises désagréables qu'ils n'eussent pas manqué d'éprouver avec elle dans le tête-à-tête. Tout en se gardant de donner la véritable raison de sa conduite, elle avait ainsi évincé plusieurs prétendants. Sa santé qui, jusqu'alors, avait été relativement « bonne, commençait à fléchir et son amaigrissement, loin de s'atténuer, ne faisait que s'accroître encore sous l'influence du chagrin et des préoccupations morales qui l'assaillaient. Des idées de suicide commençaient à germer dans son esprit. Elle voulait, disait-elle, sortir coûte que coûte de la situation où elle se trouvait, fût-ce par la mort. C'est ainsi que s'exprime le Docteur Maurice Boigej dans le remarquable article, si précis et si lumineux qui paraît dans le numéro du 1^{er} juin de GUERIR, la grande Revue de vulgarisation Médicale et Scientifique.

La maigreur n'est pas un mal incurable : on guérit aussi aisément de la maigreur que de l'obésité ! Comment ? La lecture de l'article de Maurice Boigej, vous donnera tous conseils utiles sur ce sujet et vous reprendrez rapidement goût à la vie.

Dans ce même numéro de GUERIR, lisez également : S.O.S. ! Pour la défense de la race, par le Docteur Arthur Vernes, fondateur et animateur de l'Institut Prophyllactique de la rue d'Assas, à Paris, et de l'École de Syphilimétrie. — L'extraction des dents sans douleur. — La stérilité masculine. — Les enfants qui lisent et qui écrivent mal. — Loupes du cuir chevelu et kystes sébacés du visage. — Les angines de l'enfant. — Anatomie : l'intestin. — Le cancer de l'estomac. — La peau du civilisé est-elle un organe atrophié ? La blennorrhagie génitale chronique chez l'homme. — Les groupements sanguins, etc., etc.

« GUERIR » est en vente chez tous les marchands de journaux au prix de 2 francs. A défaut, envoi franco : « GUERIR », 12 bis, rue Kepler, Paris (XVI^e). Joindre 2 francs en timbres-poste.

CHÉMIN DE FER D'ORLÉANS ET DU MIDI
LES CHATEAUX
du BLÉSOIS et de TOURAINE en AUTOCAR

CHEVÉNY
CHAUMONT CHAMBORD
BLOIS

TOURS
LANGEAIS AMBOISE
USSE CHENONCEAUX
CHINON LOCHES
AZAY-LE-RIDEAU

Prix très réduits (à partir de 18 frs)
Renseignements : Agence P.O.-MIDI, 16, Bd des Capucines et à la Maison de France, 101, Av. des Ch.-Élysées à Paris : aux gares de Blois et Tours.

AYEZ CET ATOUT LA CARTE A 1/2 TARIF
Voyagez-vous habituellement sur une certaine ligne ? de Cahors à Toulouse, par exemple ? Prenez une carte à demi tarif valable trois mois ou un an sur ce parcours. Son faible prix est amorti en quelques voyages. En effet, une carte valable en 3^e classe sur le trajet Cahors-Toulouse (115 km.) coûte seulement : 80 francs pour 3 mois ; 160 fr. pour un an. Ce prix est récupéré après 4 voyages aller et retour dans le premier cas ; après 7 voyages aller et retour dans le second.

LA CARTE A DEMI TARIF LA CARTE QUI FAIT GAGNER
Renseignez-vous dans les gares P.O.-Midi.

P.-O.-MIDI Passez d'heureux dimanches
dans l'une des localités suivantes, en utilisant les Billets de fin de semaine avec 40 0/0 de réduction que le P.O.-Midi met à votre disposition, du 3 avril au 18 octobre, au départ de Brive pour : Tulle, Gimel, Corrèze, Eyrelin, Montagnac-St-Hippolyte, Rosiers d'Egletons, Egletons, Soudailles, Maussac, Meymac, Alleyrat-Chaveroche, Ussel, Allassac, Estiveaux, Vigéois, Uzereche, Terrasson, St-Denis-près-Martel, Souillac.

Validité, du vendredi à midi dimanche, à 24 heures ; ou du samedi au lundi, à 24 heures.
Des validités spéciales sont prévues à l'occasion des fêtes légales.
Tous renseignements complémentaires vous seront donnés par les gares P.O.-Midi.
Le billet de fin de semaine assure plaisir et santé.

ALGER à 36 h. de PARIS par PORT-VENDRES
Transbordement direct du train au paquebot
La voie la plus rapide entre Paris et Alger est celle de Paris-Quai-d'Orsay-Toulouse-Port-Vendres.
La traversée est assurée en 20 h. 30 par les rapides et confortables paquebots de la Compagnie de Navigation-Mixte ; ces paquebots modernes sont pourvus des dispositifs de sécurité les plus perfectionnés.
Dans le sens France-Algérie, ils correspondent à un train-paquebot partant de Paris-Quai-d'Orsay les mardis et samedis soirs, à 19 h. 25 (toutes classes, couchettes de 1^{re} classe, wagon-lits de 1^{re} et 2^e classes entre Paris-Quai d'Orsay et Port-Vendres-Ville et wagons-restaurant) ; l'arrivée à Alger a lieu le sur-

lendemain matin, à 7 h. 00 (durée totale du voyage, 35 h. 40).
C'est non seulement la voie la plus courte, mais celle qui traverse les eaux les mieux abritées.

Grands réseaux de Chemins de fer français AVIS

A l'occasion des Fêtes de la Pentecôte les billets d'aller et retour délivrés à partir du mardi 26 mai 1936 seront exceptionnellement valables, quelle que soit la distance, jusqu'au lundi 8 juin 1936 inclus.
Profitez de cette validité exceptionnelle pour passer en famille vos vacances de Pentecôte.

Imp. COUÉSANT (personnel intéressé) Le co-gérant : L. PARAZINES.

LA PHOSPHIODE GARNAL

remplace avantageusement l'HUILE DE FOIE DE MORUE et les préparations iodotanniques phosphatées

POUR LA GUÉRISON DES :

Enfants faibles, Personnes délicates, Malades, Grippés et Convalescents

LYMPHATISME : Glandes, Gourmes des enfants, Sécrétion purulente des yeux et des oreilles.
MALADIES DES OS : Rachitisme, Scrofule des enfants.
MALADIES DE LA POITRINE : Coqueluche, Toux persistante, Grippe, Bronchite, Asthme, Catarrhe chronique, Angine de poitrine, Tuberculose.

ANÉMIE : Faiblesse générale, Manque d'appétit, Formation difficile des jeunes filles, Règles anormales ou douloureuses, Désordres de l'âge critique.

NEURASTHÉNIE. — CONVALESCENCE : des maladies infectieuses, Grippe, Influenza, Fièvre typhoïde.

PRIX DU FLACON : 15 francs

LA PHOSPHIODE GARNAL ET LE CORPS MÉDICAL

Le D^r ORTEL, Ancien Externe des Hôpitaux de Paris, Docteur en Médecine de la Faculté de Paris, écrit :
« Le RECONSTITUANT et le DÉPURATIF le plus énergique et le plus agréable est sans contredit la PHOSPHIODE GARNAL. C'est de l'Huile de Foie de Morue concentrée et débarrassée des corps gras qui la rendent indigeste et désagréable à prendre.

Chaque flacon de PHOSPHIODE GARNAL renferme les principes dépuratifs et fortifiants contenus dans cinq litres d'Huile de Foie de Morue associés à du Phosphate de Chaux assimilable et à de l'Iode à l'état naissant.

Comme toutes les bonnes préparations pharmaceutiques, la PHOSPHIODE GARNAL est l'objet de contrefaçons ; pour éviter d'être victime d'une tromperie sur l'origine et sur les qualités du produit, malades exigez sur l'étiquette le nom du préparateur. Il n'existe d'autre Phosphiode que la PHOSPHIODE GARNAL, préparée, 97, Boulevard Gambetta, CAHORS.

La PHOSPHIODE GARNAL fortifie les enfants faibles, fait disparaître les engorgements ganglionnaires, fortifie les os.

C'est le grand remède contre l'Anémie et les Pâles couleurs.

Son action réconfortante sur le système nerveux en fait un spécifique contre la neurasthénie.

Par son iode, elle s'impose aux personnes atteintes de **rhumatismes, de bronchites aiguës ou chroniques**, et de toutes les affections de poitrine.

Administrée aux convalescents, elle hâte le retour des forces, stimule l'appétit, fortifie les bronches.

LABORATOIRE DE LA PHOSPHIODE GARNAL, 97, Boulevard Gambetta, CAHORS

SERVICE D'ÉTÉ 1936

De Paris à Toulouse par Cahors

	OMNIB.	EXP.	MIXTE	EXP.	RAPIDE	EXP.	OMNIB.
PARIS (Orsay) dép.	8 19	15 15	19 55	20 22	22 5	22 45	22
PARIS (Aust.) dép.	8 20	15 17	19 56	20 23	22 6	22 46	22
LIMOGES (arrivée)	8 31	15 28	20 11	20 34	22 17	22 57	22
LIMOGES (départ.)	8 45	15 42	20 25	21 47	23 7	23 23	22
BRIVE (arrivée)	8 57	15 54	20 37	21 59	23 19	23 35	22
BRIVE (départ.)	9 11	16 18	21 1	22 23	23 31	23 47	22
Gignac-Gressenauc	9 13	16 20	21 3	22 25	23 33	23 49	22
SOULLAC (arriv.)	9 15	16 22	21 5	22 27	23 35	23 51	22
CAZOULES (arriv.)	9 17	16 24	21 7	22 29	23 37	23 53	22
La Chap.-d-Mareuil	9 19	16 26	21 9	22 31	23 39	23 55	22
Lamothe-Fénéol	9 21	16 28	21 11	22 33	23 41	23 57	22
Nozac	9 23	16 30	21 13	22 35	23 43	24 0	22
GOURDON (arriv.)	9 25	16 32	21 15	22 37	23 45	24 0	22
Saint-Clair	9 27	16 34	21 17	22 39	23 47	24 0	22
Dégagnac	9 29	16 36	21 19	22 41	23 49	24 0	22
Thédirac-Peyrilles	9 31	16 38	21 21	22 43	23 51	24 0	22
Saint-Denis-Catus	9 33	16 40	21 23	22 45	23 53	24 0	22
Espère	9 35	16 42	21 25	22 47	23 55	24 0	22
CAHORS (arrivée)	9 37	16 44	21 27	22 49	23 57	24 0	22
CAHORS (départ.)	9 41	16 48	21 31	22 53	24 0	24 0	22
Sept-Ponts	9 45	16 52	21 35	22 57	24 0	24 0	22
Cieillac	9 49	16 56	21 39	23 0	24 0	24 0	22
Labenque	9 53	17 0	21 43	23 0	24 0	24 0	22
Caussade	9 57	17 0	21 47	23 0	24 0	24 0	22
MONTAUBAN (arr.)	10 0	17 0	21 50	23 0	24 0	24 0	22
TOULOUSE (arr.)	10 0	17 0	21 50	23 0	24 0	24 0	22

De Toulouse à Paris par Cahors

	OMNIB.	EXP.	MIXTE	EXP.	RAPIDE	EXP.	OMNIB.
TOULOUSE d.	4 53	8 35	13 25	15 50	20 16	21 20	23 19
MONTAUBAN d.	6 11	9 53	9 17	14 6	16 35	20 57	22 6
Caussade	6 50	10 27	9 35	—	17 16	21 17	—
Labenque	7 25	11 5	—	—	17 56	—	—
Cieillac	7 34	11 13	—	—	18 4	—	—
Sept-Ponts	7 44	11 22	—	—	18 14	—	—
CAHORS (arr.)	7 50	11 28	10 9	14 58	18 20	21 57	23 5
Espère	8 13	—	10 13	15 2	19 17	22 1	23 9
St-Denis-Catus	8 27	—	—	—	19 28	—	—
Thédirac-Peyrilles	8 40	—	—	—	19 39	—	—
Dégagnac	8 53	—	—	—	19 50	—	—
Saint-Clair	9 2	—	—	—	20 6	—	—
GOURDON (d.)	9 10	—	—	—	20 17	—	—
Nozac	9 23	—	10 51	—	20 17	22 45	—
Lamothe-Fénéol	9 34	—	—	—	20 24	—	—
La Chap.-de-Mar	9 45	—	—	—	20 32	—	—
CAZOULES	9 51	—	—	—	20 41	—	—
SOULLAC (dép.)	10 4	—	11 12	—	20 55	23 10	—
Gignac-Gressenauc	10 32	—	—	—	21 21	—	—
BRIVE (arriv.)	10 57	—	11 50	16 33	21 46	23 52	0 50
BRIVE (dép.)	—	—	11 58	16 39	—	23 59	—
PARIS (A.) (arr.)	—	—	18 52	23 23	—	6 43	8 11
PARIS (O.) (arr.)	—	—	19 4	23 35	—	6 55	8 23

De Cahors à Libos

CAHORS	6 29	15 20	—	18 56
Mercuès	6 43	15 34	—	19 10
Donelle (Arrêt)	6 47	15 33	—	19 14
Parnac	6 54	15 46	—	19 22
Luzach	7	15 52	—	19 28
Castelfranc	7 12	16 3	—	19 39
Prayssac (Arrêt)	7 16	16 7	—	19 43
Puy-l'Évêque	7 24	16 15	17 22	19 51
Duravel	7 31	16 22	17 33	19 58
Soturac-Touzac	7 38	16 29	17 44	20 5
Fumel	7 48	16 40	18 3	20 16
LIBOS	7 53	16 45	18 9	20 21

De Libos à Cahors

LIBOS (dép.)	6 34	9 24	13 24	18 14
Fumel	6 42	9 31	13 31	18 21
Soturac-Touzac	6 58	9 41	13 41	18 32
Duravel	7 9	9 48	13 48	18 39
Puy-l'Évêque	7 25	9 56	13 55	18 46
Prayssac (Arrêt)	7 39	10 4	14 3	18 55
Castelfranc	7 46	10 4	14 3	19
Luzach	8 7	10 20	14 19	19 11
Parnac	8 20	10 29	14 28	19 21
Donelle (Arrêt)	8 29	10 34	14 33	19 26
Mercuès	8 37	10 39	14 38	19 32
CAHORS	8 53	10 51	14 50	19 45

St-Denis-près-Martel et Aurillac

St-Denis-près-Martel	4 45	14 43	18 39	18 59
Vayrac	4 53	14 50	—	18 58
Béville (arr.)	4 3	14 54	—	19 3
Puybrun	5 6	15 2	—	19 11
Bretenoux-Biars	5 15	15 10	18 57	19 21
Port-de-Gagnac	5 21	15 16	—	19 23
Laval-de-Cère	5 23	15 23	—	19 34
Lamativie	5 2	15 40	—	19 51
Siran (arr.)	6 9	15 4	—	20 5
La Roquebrun	6 20	16 5	—	20 18
AURILLAC (arrivée)	7 13	16 10	20 15	20 55

Le Buisson à St-Denis-près-Martel

Le Buisson (dép.)	7 23	10 34	—	19 42
Sarlat	8 28	11 31	17 56	20 46
Cazoules	9 3	12 6	19 5	21 21
Souillac	8 19	11 12	19 16	21 20
Le Pigeon	8 31	10 26	12 37	15 16
Baladou (Arrêt)	8 35	10 32	12 41	15 20
Martel	8 42	10 56	12 48	15 27
St-Denis-p.-M. arr.	8 51	11 7	12 57	15 36

St-Denis-près-Martel au Buisson

St-Denis-p.-M. d.	6 53	7 32	9 14	13	15 55
Martel	7 6	7 40	9 27	13	16 24
Baladou (Arrêt)	7 12	—	9 33	13	16 34
Le Pigeon	7 15	—	9 37	13	16 49
Souillac	7 21	—	9 46	13	17
Cazoules	7 24	—	9 51	14	20 51
Sarlat	7 31	8 27	17 53	15	3 21 36
Le Buisson (arr.)	6 9	8 29	18 39	15	48

De Sarlat à Gourdon

SARLAT	8 38	17 6	—	—
Carsac	8 48			